



# 学校だより

中央市立豊富小学校  
学校通信第10号  
発行日 令和6年12月20日

## 多くを学んだ2学期が終了します！



～明日(12月21日)から冬休みです～



今日で2学期が終わります。2学期は、76日間あり、運動会や学習発表集会等の大きな学校行事を実施しました。また、各学年、いろいろな場所にでかけていった校外学習があり、6年生においては、2泊3日の修学旅行にも行ってきました。様々な行事を通して、生きた知識を得て、仲間との関わりや協力を学ぶことができました。保護者の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

さて、明日12/21(土)から1/8(水)までの19日間は冬休みです。この冬休み、家族そろってゆったりと過ごす中で、今年を振り返り、新しく迎える年の抱負を話し合っていたきたいと思います。また、年末年始は、様々な行事があります。地域の行事にも参加し、様々な経験ができると思います。どうぞ、お子さんと一緒に、楽しく充実した冬休みをお過ごしください。

### 児童の冬休みの合言葉

『じょうぶで、楽しく、安全に』

#### じょうぶで

- 寒さに負けない体づくり
- 進んであいさつ、お手伝い

#### 楽しく

- 元気に過ごそう。
- 今年の振り返りと来年の目標を話し合おう。
- 地域の行事に参加しよう。

#### 安全に

- 交通事故に気を付けよう。
- 携帯電話やゲームの使い方に注意しよう。
- お金の使い方をお家の人と決めよう。
- ゲームセンターや大型店への出入りは必ず大人と一緒に！



保護者の皆様へ

- 約束が守れるように見守ってください。
- 良い生活習慣を育てましょう。
- 規則正しい生活を心がけさせましょう。
- 子どもの安全を守りましょう。
- 子どもを認める場を作りましょう。
- 治療は早めに済ませてください。

地域の皆様方におかれましても、  
よろしく願いいたします

### 個別懇談へのご協力 ありがとうございました



11月26日(火)から5日間の個別懇談がありました。今回の個別懇談では、2学期のお子さんの成長や今後の課題について話し合うことができました。短い時間でしたが、有意義な話し合いができました。ご出席いただき、ありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。

### 第2回学校運営協議会開催

11月22日(金)に第2回学校運営協議会が開催されました。今回もまずは授業参観で子どもたちの様子を見ていただきました。その後、学校行事等の報告や学校教育目標を達成するために地域で出来ることを話し合いました。

授業参観等子供の様子、学校行事の様子から、とても児童が落ち着いて学習や学校生活に取り組んでいるとの評価をいただきました。今後もあいさつや地域の人材を巻き込んだ教育展開を行っていくことを確認しました。学校目標を達成するために様々な意見を拝聴できた学校運営協議会となりました。



# 学校行事紹介

## たてわり掃除

11/19, 21, 22 と 12/19に児童会活動の一つで「たてわり班掃除」を実施しました。たてわり班毎に掃除分担場所をきれいにしました。上級生が下級生を指導しながら、丁寧に掃除をすることができました。



## 児童会選挙



12月6日(金)に、令和7年度の児童会役員を選出するための立会い演説会と投票が行われ、会長1名、副会長2名が決定しました。豊富小学校の児童会の伝統を受け継いでくれることを期待します。



## 学校保健委員会開催

12月11日(水)学校保健委員会を開催しました。本委員会は、児童の保健衛生について協議します。また、学校保健の円滑化を図り、児童の健康安全教育の推進を目的とします。児童の健康の様子や課題を提案したり、若葉クリニック、小林先生の「生活習慣病の予防～親子で生活習慣を見直そう～」のご講演を拝聴したりしました。



## 須貝選手来校

12月17日(火)に、中央市ふるさと大使の須貝選手をお迎えして、講演会を聞きました。サッカー体験もありとても楽しい時間となりました。



# 学年行事紹介

## 5年生の学習

11月21日(木)、5年生が校外学習で茂呂製作所とNECプラットフォームズに行きました。普段見ることのできない製造工場や、山梨県の物づくり産業を見学することで、学びを深めました。



## 4年生地方病出前授業



11月22日(金)に昭和町伝承館杉浦医院の館長、出井先生をお迎えして、4年生が地方病について学習しました。原因が長い間明らかにならず、山梨県の人々に多大な被害を与えた地方病の撲滅に至る歴史や人々の努力についてお話を伺うことができました。

## 6年生出前授業

中学校へのスムーズな進学等を目的として、玉穂中学校の先生が6年生に理科の授業を行ってくれました。今回は「水溶液の性質について」の学習で、中学校で習う内容も盛り込みながら、楽しく授業を進めていただきました。



## 樋川先生の書写指導

角川在住の樋川まつ江先生が書写の指導に来てくださいました。12月3日(火)は1～3年生、10日(火)は4～6年生が指導を受けて、コツをつかむことができました。



文責 大原 千栄子

